



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 04. Juni 2013

P130825

Vereinbarung beider Basel über die Statistiken im Bereich des Gesundheitswesens; Anpassung / PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt die Anpassung der Vereinbarung beider Basel über die Statistiken im Bereich des Gesundheitswesens für die Jahre 2014 ff.
 2. Der Regierungsrat beauftragt das Statistische Amt Basel-Landschaft ab 1. Januar 2014 mit der Durchführung der Erhebung gemäss Teilprojekt 1 MARS. Mit der Anpassung der Vereinbarung gemäss Beschluss 1 wird jährlich ein Betrag in der Höhe von Fr. 205'000 beim Statistischen Amt Basel-Landschaft vom Kanton Basel-Stadt bewilligt.
 3. Das Statistische Amt Basel-Landschaft führt im Auftrag des Kantons Basel-Stadt zusätzlich neu eine Halbjahreserhebung der Medizinischen Statistik der Krankenhäuser gemäss baselstädtischem Leistungsauftrag mit den Spitälern durch. Mit der Anpassung der Vereinbarung gemäss Beschluss 1 wird jährlich ein Betrag in der Höhe von Fr. 15'000 beim Statistischen Amt Basel-Landschaft vom Kanton Basel-Stadt bewilligt.
 4. Dieser Beschluss erfolgt unter Vorbehalt eines gleichlautenden Beschlusses des Regierungsrates des Kantons Basel-Landschaft.

Begründung

Seit Jahren leistet das Statistische Amt Basel-Landschaft in den Bereichen der BFS-Statistiken (Krankenhausstatistik, Medizinische Statistik, Sozialmedizinische Statistik und Spitex-Statistik) hervorragende Arbeit und ist für das Gesundheitsdepartement Basel-Stadt ein wichtiger Partner. Die Übernahme der Durchführung des Teilprojektes 1 MARS

und weiterer geplanter Teilprojekte ist somit als sinnvoll zu betrachten, wie auch die Halbjahreserhebung der Medizinischen Statistik der Krankenhäuser. Der damit einhergehende Mehraufwand für das Statistische Amt Basel-Landschaft ist gerechtfertigt. Der Gesamtbetrag für den Kanton Basel-Stadt erhöht sich von vormals 160'000 Franken um 60'000 Franken auf 220'000 Franken.

